

PRO&CAR apuesta por SATA

El Grupo de distribución PRO&CAR, dentro de su política comercial de optimizar la oferta al taller de chapa y pintura, ha firmado una nueva alianza en el campo de la reparación del automóvil. Recientemente, la marca de anexos especializada en el **Profesional de la Carrocería**, alcanzó un acuerdo de colaboración con REAUXI para potenciar entre sus distribuidores la comercialización y venta de las pistolas SATA.

De esta manera, SATA, firma internacional que goza de reconocido prestigio, será la bandera que PRO&CAR defenderá en el seno de su distribución.

Con este nuevo compromiso, PRO&CAR crece en reconocimiento y mejora su propuesta al mercado nacional de la posventa.

